

2024-25年度 黒田会長テーマ -時を楽しむ ロータリーを楽しむ-

第3176回例会 令和7年4月13日(日) ※15日例会変更分 天気:雨 No. 29



会長 / 黒田 正志 幹事 / 小笠原正秀

クラブ会報委員 外山晃久 / 永江義澄 / 羽佐田芳和

例会日:火曜日 12:30 例会場:西尾コンベンションホール

事務局:西尾市永楽町 3-45 西尾信用金庫中央支店内 204

TEL:0563-54-7770 FAX:0563-54-7050 URL:<https://www.nishio-rotary.org>

2024-2025 年度
RI テーマ



【本日のプログラム】

プログラム 『家族例会』 EXPO2025 大阪・関西万博 4月12日(土)~13日(日)
12日(土) 11:35ホテルプラザオーサカ到着 / 12:00例会開始 / 14:00例会終了
13日(日) 8:40万博会場到着 / 9:00開場
ビジター 岡崎東RC-3名 豊田RC-1名

【会長挨拶】



みどり川の桜も、先日の雨と強い風でそろそろ終わりを迎えるかなと思います。あと1週間もすると今度は新緑の季節になり、1年で一番清々しく過ごしやすい季節がやってくると思っています。

日頃、ご家族の皆様にはロータリーの活動へのご理解ご協力をいただきまして大変ありがとうございます。今年の当クラブの活動内容を簡単にご説明させていただきます。ロータリークラブは親睦奉仕の団体です。西尾特別養護学校に教材の贈呈、能登半島復興事業への支援、西尾マラソンでは車椅子の部への支援、国際交流協会によるフットサル大会の支援事業、岩手県大船渡市の山林火災へ見舞い金などをお送りさせていただきました。例会では、1月は中村西尾市長をお招きして西尾マラソンとにしがま線存続の卓話をいただきました。2月は西三河分区の事業として、大村愛知県知事をお招きして知立のクラウンパレスホテルでインターシティミーティングが開催されました。その次に鈴木蒲郡市長をお招きして、国道23号線の蒲郡バイパス全面開通の経済効果とにしがま線存続の卓話をいただきました。3月は佐久島の海岸清掃と一色ロータリークラブさんとの合同例会を開催しました。榊原前市長さんをお願いして、西尾市議会場での職場例会を行いました。4月の予定は、今一番西尾市で問題となっているごみの分別収集について、ゴミ減量課課長さんをお招きして卓話をいただきます。ロータリーの年度は7月に始まり6月に終わるため、残り3カ月頑張りたいと思っています。

万国博覧会は昭和45年、大阪の吹田市でアジアで初めて開催されました。この時は世界77カ国が出展され、6421万人の来場者があったそうです。第2回目は平成19年に愛知県で開催されたモリゾウとキッコロの愛・地球博でした。121カ国の出展で2204万人の来場者があり、テーマは「自然との共存」でした。今回の万博は158カ国の出展と2840万人の来場者が予定されています。今回の万博のテーマは「命輝く未来社会のデザイン」です。そのことを頭の片隅に入れて、明日の万博会場をご覧になられるとより有意義になると思います。私は万博で体験してみたいことが2つあり、一つ目は空飛ぶ車に乗る事です。二つ目は、AIを搭載したロボットと舟木一夫の「高校3年生」を一緒に歌うことです。

【委員会報告】

〈出席委員会〉岩瀬 正広委員長

本日の出席数 37名 欠席数 30名 出席率 55.22%



